



Spéléo Club Pyrénées

groupe  
du  
Mail-Nègre  
(S.T.S.E.-H.T.C.Py.)

croquis de M. Blanchot  
1944

cet été au Mail-Nègre avec tout le  
bien et l'arrière-bien des spéléologues  
du Midi et un matériel digne de la  
Haute Morte pour le moins. — Comme  
je pense qu'il faudra beaucoup de  
temps et de manœuvres lentes et  
lourdes à tout cet attirail, pour  
atteindre les 80 mètres que nous  
avions atteint rapidement à deux,  
je crains de perdre là les quelque  
12 ou 15 jours qui représenteront mes  
vacances de toute l'année, et je vois  
que je me déciderai plutôt à en  
faire mon deuil et à aller avec mes  
2 ou 3 jeunes de Toulouse à la rivière  
de la grotte du roi, en équipe légère  
et homogène, sans matériel ou presque.  
— Tout cela dépendra des renseigne-  
ments qui pourront alors être communiqués  
sur cette fameuse expédition tragique  
dont il n'est pas resté de traces  
précises ou de documents. —  
— Avant de terminer tous ces  
harangages je veux m'excuser